

PURGSTALL

KURZ NOTIERT

PURGSTALL

ÖKB-Ausstellung. Anlässlich 60 Jahre Kriegsende und 50 Jahre Staatsvertrag lädt der Kameradschaftsbund Purgstall zu einer Ausstellung im Pfarrsaal, bei der unter anderem Karteiblätter mit Fotos von Purgstallern, die im 2. Weltkrieg gefallen oder vermisst waren, 100 Jahre alte Fahnenbänder des Veteranenvereines und vieles mehr zu sehen sind. Eröffnung ist am 28. Oktober von 17 bis 20 Uhr. Weitere Öffnungszeiten sind am 29. Oktober von 9 bis 20 Uhr und am 30. Oktober von 6 bis 18 Uhr.

Seniorenachmittag. Der Seniorenbund veranstaltet am 29. Oktober einen volksmusikalischen Seniorenachmittag im Schließauhof in Randegg. Abfahrt mit dem Bus: 13 Uhr bei der Volksbank. Ankunft: 19 Uhr.

Skigymnastik. Zur Vorbereitung auf die bevorstehende Skisaison bietet die Sportunion wieder Skigymnastik an. Leitung: Mag. Petra Schiefer und Manfred Stulik. Ort: Sporthalle Purgstall. Datum: 2. November von 20 bis 22 Uhr, 12 Abende sind vorgesehen.



Professor Peter Heinrich Wessenberg, Dr. Gudula Walterskirchen und Bürgermeister Franz Ressler beim Kamingespräch über die konfliktreichen 30er-Jahre in Österreich.

FOTO: ZVG

ÜBER DIE 1. REPUBLIK / Die bekannte Publizistin Dr. Gudula Walterskirchen war zu Gast im Wessenberghaus und sprach über die 30er-Jahre in Österreich.

„Die besondere Sendung“

PURGSTALL / Prof. Peter Heinrich und Prof. Brigitte Wessenberg brachten es fertig, im Rahmen des zweiten Kamingesprächs einen Einblick in eine große Wunde der österreichischen Geschichte werfen zu lassen.

Mit Hilfe von Biographien der Historikerin Walterskirchen über Dollfuß und Starhemberg stieg ein engagiertes und historisch versiertes Publikum in eine heftige Diskussion über den umstrit-

tenen Ständestaat ein. Gemeinsam mit Besuchern aus Wien, aus der Schweiz und sogar aus Belgien hatten die Mostviertler Besucher, an der Spitze Landtagsabgeordneter Anton Erber, großes Interesse für den bekannten Niederösterreicher der umstrittensten Phase der Politik Österreichs im 20. Jahrhundert.

Adolf Dollfuß, der von 1932 bis 1934 den Nationalsozialisten mit Hilfe des Heimwehrführers Ernst Rüdiger Fürst von Starhemberg

den Zutritt zu Österreich verwehrte und deshalb von einer SS-Sturmtruppe ermordet wurde, war ein geborener Texinger und hielt sich oft in Purgstalls Umgebung auf.

Die Wessenberg-Akademie lädt am 19. November zu einer weiteren Gesprächsrunde mit der Südtiroler Historikerin Dr. Martha Verdorfer. Für Spannung ist gesorgt: Es geht wieder um die Helden gegen die Diktatoren des 20. Jahrhunderts.

KURZ NOTIERT

PURGSTALL

Bauernbundexkursion. Am Freitag, dem 28. Oktober, veranstaltet der Bauernbund Purgstall eine Exkursion. Abfahrt: 7.15 Uhr vom Würstelstand. Am Programm stehen die Besichtigung der Firma Wasserbauer - Fütterungswelt in Waldneukirchen. Nach dem Mittagessen in St. Pankratz findet die Besichtigung des Wildereremuseums statt. Die Rückreise erfolgt über Hengstberg nach Waidhofen und anschließend zurück nach Purgstall. Rückkunft: 18 Uhr. Der Fahrtpreis beträgt 26 Euro inklusive Eintritt und Führung. Organisation: Martin Jandl.